

道

2017・12・20

通信 No 1469



12月20日(水) 3部 中山先生
全曲楽譜持参ください。特に進みが遅い
曲、音とりが不安な曲を中心に願いま
す。音とりをパート別にしっかりとやりま
しょう！

1月10日(水) 1部
小坂先生
楽譜全曲持参

本日の片づけは アルトとテノール

～運営委員会の報告～

団員を増やす活動について検討し
ました。

- ① 団員募集チラシ貼付
キャンペーン月間を作って
身近なところの公的掲示板に
団員募集チラシを貼付して団
員確保につなげよう
- ② 西区合唱祭や中区合唱祭など
に取り組んでいき「道」の存在
をアピールしよう
- ③ 西区合唱祭に参加していた
方々に 50 周年特別参加者
のお誘いをして一緒に歌って
もらう。参加者の中から入団に繋
がるのではないか。
など話し合いました。

今年も一年が終わろうとしていま
す。今年は数人の団員が退団され残
念ながら仲間が少なくなってきてい
ます。また骨折や事故にあう方もあ
り加齢とともにいろんな事が起こり
ます。来年は良い年でありますよう
に。元気で歌い続けましょう。

《ベネッセロビーコンサート無事終了しました》。

12月17日(日)。中区新山下にある特別有料老人ホー
ムの食堂にて、団員参加者総勢 29 人。入所者の皆さん約
50 人ほどが私たちの発表に傾聴してくださいました。

うたごえの時間には皆さんが楽しそうに参加されていま
した。歌の力は素晴らしいと感じたひと時でした。

今回のロビーコンサートは約 1 か月前のこと。
退団された福田さんから「クリスマス会」に参加してほしいと
いう要請がありました。急遽、運営委員会で検討し伴奏は小
坂先生のご協力を得て取り組むことになりました。

依頼を受けてタイトな中での取り組みでした。この機会は私
たちにとっても団の結束が試されるものでした。今年は 2 回
の出前コンサートを行いました。これからの「道」の進み方を
考える良い機会となりました。

福田さんからは翌日メールをいただきました。

『おはようございます。昨日のロビーコンサートまことにあり
がとうございました。お陰様で大成功理に終え入居者様、ご
家族様皆さん本当に喜んで下さいました。』

言い出しつべとして初体験だけにドキドキしましたが、さす
がは歴史ある合唱団「道」の実力で見事なコンサートだった
と感謝申し上げます。合掌』

《 今後の会議予定 》

1月 10日(水) 2時30分～ 運営委員会
県民サポートセンター(709号)